



federación de sanidad y sectores
sociosanitarios de Castilla y León

te informa de ...

ccoo informa nº 24 ccoo informa nº 24 ccoo informa nº 24 ccoo informa nº 24 ccoo informa nº 24

No a la estatutarización por decreto

Estas medidas no aportan mejoras organizativas ni de ahorro al SNS. Ni añade eficacia ni añade eficiencia

8 de Mayo de 2012

Las medidas propuestas en el Real Decreto Ley 16/2012, de 20 de abril en materia de recursos humanos (estatutarización de funcionarios de APD y supresión de personal de cupo y zona) carecen de la mínima base de consenso ya que se ha negado a las organizaciones sindicales el debate y la negociación sobre las mismas, siendo materias básicas de negociación colectiva.

**APOYA LAS PROPUESTAS DE CCOO
DEFIENDE TUS DERECHOS ¡AHORA!
CCOO, TU SINDICATO**